

ようしゅん 陽春だより

すべての生徒のために 笑顔と感謝あふれ、きれいな学校

第 1 1 号 令和5年3月14日(火)

川口市立芝西中学校陽春分校
〒332-0034
川口市並木1-26-1
TEL 048-497-1893
FAX 048-497-3981



卒業生そして陽春分校の未来のリーダーに送る言葉

教頭 佐藤 幸夫

有名なトヨタの社長の話を紹介します。彼は、「当たり前前のことをやれる職場にしたい」という思いから社員の方々に、イギリスの高級百貨店チェーン「セルフリッジズの創業者ハリー・ゴードン・セルフリッジの言葉で「ポストリーダーの違い」についての話をしていました。

ボスは、私という。 リーダーは、我々という。
ボスは、失敗の責任を負わせる。 リーダーは、黙って失敗を処理する。
ボスは、やり方を胸に秘める。 リーダーは、やり方を教える。
ボスは、仕事を苦役に变える。 リーダーは、仕事をゲームに変える。
ボスは、やれという。 リーダーは、やろうという。

彼は、なぜそのような話をしたかという、4月から、新しい社員として礼儀正しい、鍛え抜かれた若者たちを受け入れられる会社なのかと思いきや、そのような話をしたようです。

「当たり前前のことを当たりにやれる職場を作る」

- ・朝はきちんと挨拶をする。
- ・何かしてもらったときは、「ありがとう」と言える。
- ・自分が開催した会議には、自分が一番先に行く。
- ・いつも自分の部署に呼びつけるのではなく、相手の部署に行く。

そのようなリーダーがいる職場を作りたいという思いを全社員に話をしていました。

私は、この話を聞いて職場を学校と呼び変え、リーダーは学校にいる生徒の事だと考え仕事を勉強することと考えて、この話を陽春分校の皆さんに伝えたいと思います。

4月から3年生は、新しいスタートに立ち、1年生と2年生は新しいリーダーとなります。現在・過去の経験を大切にして、未来に向けてみんなで、チャレンジしていきましょう。

日本語・社会の先生

この学校で、様々な年齢やいろいろな国の人たちと知り合いになりました。この縁を大事にして、新たな人生を歩んでください。

音楽・総合の先生

みなさんが私の生徒であったこと、そして私がみなさんの先生であったことは、これからもずっと変わりません。どんなときも、正しくまっすぐに生きてください応援しています。

社会の先生

短い時間でしたが、みなさんと一緒に過ごせたことは人生の中での大切な宝です。道しるべがなくとも、あなたが歩くところに道ができると信じて、一歩ずつ進んでいってください。がんばれ!

英語の先生

縁あって陽春に入学した皆さんですから、これからもいつまでも勉強を続けて欲しいと思います。お体に気をつけて、今後のご活躍を期待しています。

英語の先生

皆さんの入学と同時に私も陽春にきました。この3年間多文化多言語の中にあつて皆さんはたくさんの「違い」を分け合い「同じ」を共有し互いに尊重し合いながら生活してきたと思います。それぞれの新しい世界でもぜひ、そうであってください。「同じってうれしい、違うって楽しい」

国語の先生

人生100年時代です。長生きできるように、病気や事故に気をつけて生活をしてくださいね。陽春の思い出を胸に、ポップ・ステップ・ジャンプしてってください。皆さんの明るい未来を心から応援します！

数学の先生

いくつになっても、夢をもちましょう。あきらめずに前へ進みましょう。あなたの夢がかないますように。

理科の先生

皆さんが真っすぐ授業に向かう姿勢がとても素晴らしかったです。これから色々なことがあると思いますが、真っすぐ全力でぶつかって行ってください。皆さんの活躍を期待しています。

保健室の先生

コロナにより、やりたい事が出来なかった人も多くいたと思います。それでも、この学校で出会った友達・先生たちと過ごした日々は、これからの、あなたの心を支える力となるはず。皆さんのご多幸を心より祈っています。

国語の先生

上を向けば雲のごとく希望は湧き心躍り、前を向けばかなたへ伸びる道に志立ち眸は輝き俯いてさえも名なき草花の息づかいに微笑み生まれ優しくなれる。

数学の先生

1日1日が大事です。大切にしていきましょう。「毎日が学び！」

美術の先生

一生懸命取り組む姿勢、卒業しても大切にしてください。生活の中にぜひ、作品を飾ってくださいね。

体育の先生

思いやりの心を忘れず、どんな時もスマイルを大切にしてください。ストレッチも忘れずに！

事務の先生

1日も1年もあつという間に過ぎていきます。1日1日を丁寧に過ごしていきましょう。

公務員さん

陽春分校で学んだものを大切にして、これからもどんどんチャレンジして行ってください。

アシスタントティーチャーさん

みなさんといっしょに理科の実験をしたり、美術で作品を作ったり総合の発表を聞いたり、いい思い出が沢山です。その笑顔とともに、新しい場所でもがんばってください。

アシスタントティーチャーさん

皆さんの笑顔から元気をもらいました。理科の授業では探求心をもって実験をしているみんなの姿が忘れられません！たくさんの笑顔と幸せをお祈りいたします。

校長先生

ご卒業おめでとございます。

皆さんに、「学び続けることの大切さ」を教えられました。いつまでも素敵な笑顔と感謝の心を忘れずに、これからの活躍を楽しみにしています。

※個人情報保護のため、教職員の氏名などは記載していません※